

Le PER installe des jeunes agriculteurs



Autour de Etienne Guépratte, Préfet du Gers et de Philippe Baron, Président de l'Association Foie Gras, la famille Penche.

L'assemblée générale de l'Association Gersoise pour la Promotion du Foie Gras et de l'Aviculture qui s'est déroulée le 6 juillet dernier à Lartigue était placée une nouvelle fois sous le signe de l'aménagement du territoire et de la recherche de plus values grâce à la notoriété du Gers.

Le Préfet Etienne GUEPRATTE a symboliquement aidé la famille PENCHE à poser le premier panneau de leur futur atelier de transformation, lançant ainsi un des nombreux projets de carrière initiés par le PER Volailles de Qualité et Festives du Gers.

En effet, sur les 12 dossiers instruits à ce jour, 7 projets sont proposés par ou avec des jeunes agri-

culteurs avec pour 5 d'entre eux des projets d'entreprises dont les investissements varient entre 100 000 et 450 000 €.

A cette occasion, Philippe BARON a salué l'esprit d'initiative de ces jeunes agriculteurs qui croient en ce métier et permettent le maintien d'une vraie activité économique et sociale dans la campagne gersoise.

Après le Palmipôle, ce PER permet de garder une dynamique d'installation dans l'aviculture qui est un des piliers de l'économie du Gers, à condition bien entendu que nos concitoyens comprennent qu'il faut un minimum d'équipement et notamment de bâtiment pour élever des volailles.